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Résumé
Cette étude tente a découvrir les Mécanismes de 1’argumentation dans le discour publicitaire (langue,
image) Et dans le but d'atteindre des résultats spécifiques on a pris quelques publicités de chaines télévisées
arabes Comme exemple, ou il était d'identifier les différents arguments utilisés dans le discour publicitaire, ainsi
gue la connaissance de la valeur argumentative (la situation, et le canal et la langue), et nous avons utilisé la
méthode descriptive Quant a l'outil se fondait sur I'analise sémiotique.
Mots clés : Argumentation, le discour publicitaire, la valeur argumentative, la situation, le canal, la
langue.

Summary

This study try to figure out the argumentative mechanisms in advertisig tv speech (language and image)
and In order to reach specific results we took some Arabic advertisement as a sample, Where it has been
identified various arguments employed in advertising spots and also find out the value of arguments (situation,
the channel, language), and we use descriptive method and for the tools of the study we used semiotic analysis.

Keywords : argumentative, advertising speech, the value of arguments, situation, the channel, language.
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